BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y LOGOPEDIA

ENERO-FEBRERO 2020

- O Durante los meses de enero y febrero se ha trabajado intensamente para que las necesidades recogidas en nuestra memoria de mobiliario del nuevo edificio se incluyan en la memoria elaborada por el estudio de arquitectura y sobre la que van a redactarse los pliegos de los concursos públicos. Muchas gracias a todas las personas que desde hace más de un año han colaborado en este proceso comunicando sus necesidades y a la Vicedecana de Infraestructura, quien elaboró la memoria inicial.
- El 6 de febrero, la Junta de Facultad, reunida en sesión extraordinaria, aprobó el "Reglamento del funcionamiento interno de la Junta de Facultad de Psicología y Logopedia y de la elección de sus órganos de gobierno":
 https://www.uma.es/facultad-de-psicologia/navegador de ficheros/docpsico/descargar/secretaria/normativa_propia/reglamento-junta-centro.pdf
- Entre el 17 y 21 de febrero se celebró la Semana Cultural de nuestra Facultad con un magnífico programa de actividades en el que destacan las actividades de orientación profesional y los seminarios especializados. Agradecemos el trabajo de la Vicedecana de Estudiantes, Internacionalización e Igualdad por la excelente organización, así como la colaboración de Luis Fernández Mármol, coordinador de Grupo de Orientación de la Facultad.
- En el marco de la Semana Cultural, el 21 febrero tuvo lugar el acto de "Homenaje a las personas que estudian y trabajan en la Facultad" en el que dimos la bienvenida a quienes se han incorporado a trabajar en el centro este curso y además, se hizo entrega a los estudiantes de los premios extraordinarios de Grado, mejor Trabajo Fin de Grado y Fin de Máster. ¡Enhorabuena!
- Entre el 10 y el 14 de febrero los Departamentos de la Facultad y el Decanato organizaron una campaña de recogida y destrucción de papel que nos acerca un poco más al traslado al nuevo edificio.
- Enhorabuena a los nuevos doctores y a quienes les han dirigido en la realización de las siguientes tesis defendidas en estos meses:
 - El 31 de enero Sara Tabbai Amal defendió la tesis titulada "Determinación de las especies de LPA en hipocampo de ratón. Efecto de diferentes protocolos de estrés", dirigida por las doctoras Carmen Pedraza Benítez y Margarita Robles Martín.
 - El 15 de febrero Alberto Zamanillo Díaz defendió la tesis titulada: "El análisis del lenguaje en psicoterapia: diferencias entre expertos y novatos", dirigida por el doctor Alberto Rodríguez Morejón.
- El 20 de febrero, la Dirección de Evaluación y Acreditación de la Agencia Andaluza del Conocimiento (DEVA) emitió un informe favorable respecto a la modificación del plan de

estudios del Máster en Psicología General Sanitaria. Es una gran noticia que se ha producido gracias al impecable trabajo de la Coordinadora del Máster, Alicia López, el que fue su coordinador Martín Salguero, la Comisión Académica y todo el profesorado que en su día aportó ideas para elaborar una modificación que sin duda va a mejorar la formación que ofrecemos a los estudiantes.

El Consejo de Consejo de Gobierno de la Universidad de Málaga en su sesión celebrada el 26 de febrero aprobó las modificaciones de los Grados de Psicología y Logopedia que serán elevadas a instancias superiores para su aceptación definitiva. De nuevo, muchas gracias por vuestra implicación en todo el proceso que ha llevado es este momento y muy especialmente a los miembros de la SubCoas y la Vicedecana de Ordenación Académica, Carmen Ramírez Maestre.